

L'ABBAYE DE SAINT-ROMAN

05.05.2017 - occupations érémitiques.

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE A SAINT-ROMAN.

Nous n'avons pas fait grande route pour nous retrouver sur le parking de l'Abbaye de St Roman, point de départ de notre randonnée du jour ! Nous prenons une piste à l'Est du parking qui monte en douceur ; jalonnée de Cistes, de Genêts odorants et de toutes les fleurs printanières sans oublier ; quelques pavots, elle nous dévoile de belles vues sur le Rhône, Beaucaire, Vallabrègues, Comps ! On raconte la scission des villages de Comps/Vallabrègues et chacun a maintenant ; explication du fait que Vallabrègues est un village gardois alors qu'il est de l'autre côté du Rhône ; Nous nous enfonçons dans un sentier où nous trouvons une borne marquant les anciennes limites de Comps/Vallabrègues et Beaucaire ; Nous continuons en contournant une nouvelle fois le massif de l'Aiguille, mais à un étage au dessus et nous voici à la table d'Orientation. Panorama époustouflant à 360° : Avignon un peu dans la brume, le Mont Ventoux enneigé, les Alpilles, le Luberon, les Cévennes, le Pic St Loup, la mer (dans la brume aussi) et ; le Mont Blanc ! Pause gourmande ! Merci Michèle E. pour ce délicieux gâteau ! Attention au bouc, il veut sa part. Nous redescendons pour visiter ce site troglodytique avec quelques bons souvenirs pour certains !... La descente continue pour rejoindre l'Abbaye de Saint-Roman que nous visitons ; Nous partageons ce beau moment d'histoire et de découverte des différents lieux de ce site hors du commun. Il est midi lorsque nous terminons notre périple dans un temps bien éloigné mais si cher à notre cœur Beaucairois !